
Un miracle de vie sous l ’oeil
bienveillant de Dieu

COURONNÉE DE GRÂCE
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En ce jour béni, alors que les bougies se
préparent à danser sur mon gâteau
d'anniversaire, je m'arrête un instant
pour contempler le voyage
extraordinaire qui m'a mené jusqu'à cet
instant précis. 

Chaque battement de mon cœur
résonne comme un témoignage vibrant
de la grâce divine qui a tissé les fils de
mon existence, marquant chaque
année de ma vie d'une empreinte
indélébile de courage, de joie , d’amour
et de reconnaissance. 

Aujourd'hui, je me tiens au carrefour du
passé et de l'avenir, prête à partager la
genèse de ma vie, l’épreuve de ma
naissance, la miséricorde de Dieu,
l’espoir et surtout la certitude  d’un
avenir de gloire en gloire.  

LE JOUR J
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L’ÉPREUVE
Dans le doux récit de ma vie, l'écho de l'incertitude résonne, car ma
naissance aurait pu être un mystère éphémère, un poisson d'avril
pour ma famille. 

Par la grâce divine, je suis là, un miracle vivant, bénie par les prières
du passé et enveloppée de l'amour éternel de Dieu, qui, depuis les
entrailles de ma mère, avait déjà porté  Son regard favorable sur
moi.

Les horloges du destin ont carillonné un samedi 31 mars  à 13h19, et
dans le souffle de ces souvenirs, je me trouve, humble témoin de la
miséricorde céleste. Les mots murmurés par le vent portent des
fragments de mon histoire , un témoignage de la puissance du
Dieu vivant.

Les spécialistes doutaient, la césarienne était sur le point de
rythmer le silence du néant, car après un terme de grossesse très
largement dépassé ( à l’époque déclencher un accouchement
n’était pas systématique), il n’y avait plus aucun espoir pour ce bébé
qui jour après jour souffrait dans le ventre de sa mère, perdait du
poids et peinait à respirer. Pour l’équipe médicale la décision été
prise : libérer la mère du fœtus sans vie.   

Dieu est pour nous un
refuge et un appui, un
secours qui ne manque
jamais dans la détresse.

Psaume 46:1
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La date de l’intervention programmée,
mon père , toute la fratrie (6 enfants à
l’époque, 8 aujourd’hui ☺ ) et les proches
parents qui avaient appris la terrible
nouvelle, n’avaient  plus aucun autre
recours que de lever les yeux vers le ciel. 

Dans sa foi inébranlable, mon père invoqua
un miracle, et , aujourd’hui encore, des
bruns  de cette prière continuent de
rythmer les témoignages  auxquels j’ai
droits chaque année, le jour de mon
anniversaire. 

Le Seigneur, le Dieu en qui mon père croit,
n’avait  pas été insensible ! Et, dans les
méandres de l'obscurité, une lumière a
brillé, révélant un nouveau chapitre
imprégné d'espoir et de gratitude.

Le jour même, la table d’opération prête, le
Tout puissant décida d’écrire cette histoire
autrement, et voilà que contre toute
attente, l’enfant naquit sans césarienne et
en vie !!!!

Ne crains rien, car je suis avec toi;
ne promène pas des regards
inquiets, car je suis ton Dieu; je te
fortifie, je viens à ton secours, je te
soutiens de ma droite triomphante.

LA MISÉRICORDE

Ésaïe 41:10



Si on combine les significations
des mots "Paule" et "Mathieu", le
prénom "Paule-Mathieu" pourrait
symboliser une humilité profonde
en tant que don de Dieu. Cela
pourrait être interprété comme
une personne qui reconnaît
humblement les dons et les
bénédictions divines dans sa vie,
et qui les porte avec gratitude et
modestie. C'est une combinaison de
traits qui évoque à la fois la
modestie et la reconnaissance
envers ce qui est considéré comme
étant d'origine divine.

Une fille à qui on donna le
prénom de Paule-Mathieu
(Paule en témoignage de la
grand-mère maternelle de ma
mère, NDJOKA Pauline, femme
forte , femme de foi ; et
Matthieu c’est parce que le jour
de ma naissance, quand mes
proches priaient, un passage
dans le livre de Matthieu avait
été lu, et l’un de mes frères alors
âgé de 4 ans n’arrêtait pas de
répéter en boucle « Matthieu,
Matthieu », quand on parlait du
nouveau-né)

Après plusieurs années, j’ai
découvert que Paule signifie
“humble ou petit”, et Matthieu
signifie “don de Dieu”. 

N’est-ce pas merveilleux?
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L’ESPOIR
Sur le chemin sinueux de l'existence, j'ai rencontré des défis et des
victoires, des rires et des larmes. Chaque battement de mon cœur
témoigne du miracle inexpliqué qui m'a donné la vie, transformant
mes cicatrices en étoiles scintillantes dans le ciel de mon être.

"La vie est un mystère à embrasser, un voyage d'aventures et de
leçons", me disent mes souvenirs 

"Les épreuves d'aujourd'hui sont les trésors de demain", chuchote
l'écho de la patience, insufflant un souffle de persévérance dans les
ruelles de mon âme. Chaque étoile dans mon ciel intérieur brille
avec la promesse d'un nouveau commencement, d'une
renaissance éternelle.
 
Dans les rires innocents de mes enfants qui dansent, je retrouve
tout le temps l'écho de mon être enfantin, émerveillée par la magie
de vivre, de ressentir, d'aimer et d’être aimée. Chaque instant est
une opportunité de grâce, chaque souffle un hymne à la vie et à sa
beauté fragile.

Fortifie-toi et prends
courage, n’aie pas peur et ne
t’effraie de rien, car
l’Éternel, ton Dieu, marche
avec toi; il ne te délaissera
pas, il ne t’abandonnera pas.

Deutéronome 31:6
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Je suis née de l'ombre des doutes et des craintes,
mais j'ai été baignée dans la lumière de l'espoir et
de la foi. Chaque battement de mon cœur raconte
l'histoire d'un miracle inattendu, d'une bénédiction
déguisée en destinée.

Ainsi, je marche sur le chemin de ma vie, portant en
moi l'éclat des étoiles et la douceur des souvenirs.
Chaque instant est une danse entre hier et demain,
une symphonie de gratitude pour la vie qui m'a été
offerte, fragile et précieuse.

Dans le miroir de mon âme, je vois la réflexion de
l'amour infini qui m'a enveloppé depuis ma
naissance miraculeuse. Les mots peuvent à peine
contenir la profondeur de ma reconnaissance, la
splendeur de ma vie, façonnée par la main
bienveillante du Créateur.

Ainsi, je célèbre mon existence, émue par la grâce
qui m'a guidée à travers les ombres et les lumières,
les rires et les larmes. Je suis un reliquaire de
miracles, un témoignage de la puissance de l'amour
divin, un poème vivant dans l'épopée de la vie.

CERTITUDE
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Paule-Mathieu N. 

La vie est un cadeau précieux, et chaque moment est une opportunité
de grandir, d'apprendre et de s'épanouir.

N'ayez jamais peur de rêver grand et de vous battre pour vos
aspirations. Les rêves sont les moteurs qui nous poussent à dépasser nos

limites, à nous surpasser et à réaliser l'impossible. Ne laissez jamais
personne vous dire que vous ne pouvez pas atteindre vos objectifs. Faites

confiance en vos capacités, soyez persévérant et ayez foi en Dieu et en
vous-même.

Dans tout ce que vous entreprenez, donnez toujours le meilleur de vous-
même. Que ce soit dans votre travail, dans vos relations ou dans vos

passions, faites preuve d'engagement, de détermination et
d'enthousiasme. La réussite ne vient pas sans effort, mais chaque pas

que vous faites vers vos objectifs vous rapproche un peu plus du succès.

N'oubliez jamais d'aimer et de profiter des êtres aimés qui vous
entourent. La famille, les amis et les personnes qui vous soutiennent sont
des trésors inestimables dans votre vie. Prenez le temps de leur montrer
votre affection, d'écouter leurs histoires, de rire ensemble et de créer des
souvenirs précieux. La vie est trop courte pour ne pas chérir les moments

passés avec ceux que vous aimez le plus.

Enfin, rappelez-vous que chaque jour est une nouvelle opportunité d'être
la meilleure version de vous-même. Ne laissez pas les regrets et les

doutes vous retenir. Faites preuve de gratitude pour les leçons apprises,
les expériences vécues et les rencontres faites. Chaque jour est une

chance de grandir, de s'épanouir et de laisser une empreinte positive
dans le monde qui vous entoure.

Alors, chers lecteurs, je vous encourage à embrasser la vie avec passion,
à poursuivre vos rêves avec détermination et à chérir chaque instant
avec ceux que vous aimez. Car la vie est précieuse, et c'est en vivant

pleinement que nous trouvons le bonheur et la satisfaction. N'oubliez
jamais que vous êtes le maître de votre destin, et que vous avez le

pouvoir de créer une vie extraordinaire.
Que l’amour de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ remplisse

chacune de vos vies! 

Soyez bénis, guéris, et restaurés  !
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